

Mérida, Yucatán a 24 de noviembre del 2025

AAPROTYU manifiesta su preocupación ante posibles incrementos o nuevos impuestos en Yucatán

La **Asociación de Agencias Promotoras de Turismo de Yucatán (AAPROTYU)** expresa su **firme preocupación y desacuerdo** con cualquier propuesta que contemple **aumentar impuestos estatales o crear nuevas cargas fiscales** para el ejercicio 2026.

En el contexto actual, donde el sector turístico enfrenta desafíos de competitividad y altos costos operativos, consideramos que **la prioridad del Gobierno del Estado debe centrarse en la eficiencia del gasto público**, no en incrementar la presión sobre las empresas y familias que ya cumplen con sus obligaciones fiscales.

El turismo es uno de los motores económicos de Yucatán y cualquier incremento impositivo tendría efectos inmediatos:

- **Menor competitividad frente a otros destinos**, encareciendo los servicios turísticos.
- **Reducción de inversión y empleo**, especialmente en micro y pequeñas empresas.
- **Afectación a la economía familiar**, al trasladarse los costos al consumidor.
- **Impacto negativo en la cadena de valor turística**, que incluye transportistas, guías, restaurantes, comercios y tour operadores.

Hacemos un **llamado respetuoso** al Poder Ejecutivo y al H. Congreso del Estado a **descartar cualquier iniciativa** que implique nuevas cargas fiscales, y a privilegiar soluciones basadas en la disciplina financiera y la optimización de recursos, protegiendo así a una industria que beneficia a miles de familias yucatecas.

AAPROTYU – Asociación de Agencias Promotoras de Turismo de Yucatán

